

« *Le XXIème siècle sera spirituel ou ne sera pas* ». Cette phrase que l'on prête à André Malraux me vient à l'esprit au moment des vœux de 2011. Hyperterrorisme, dérèglement climatique, crises financière, économique, sociale, morale : je suis frappée de voir tout ce qui est arrivé dans le monde depuis l'an 2000. Une année que pourtant bien des générations appelaient de leurs vœux ! La société de consommation aura-t-elle raison de l'humanité ? A force de rechercher une croissance et une performance à tous crins, de vouloir toujours plus, nous finissons par nous perdre nous mêmes. Nous finissons par ne plus voir que nous épuisons la terre et ses merveilles. Et au fond, sommes-nous plus heureux qu'avant en ayant plus ? Le sens que nous recherchons à nos vies ne se trouve pas sans doute pas dans les biens mais dans nos liens avec les autres.

Alors gardons l'espoir de construire un monde meilleur ! Sans doute cela n'a-t-il jamais été aussi nécessaire. J'ai la chance de travailler dans un groupe qui a une belle signature. « Génération responsable ». Ce sont tous ceux qui chaque jour font de petits pas pour construire un monde plus responsable, une humanité plus solidaire. Et 2011 est l'année du bénévolat : une tendance de fond qui monte avec 14 millions de bénévoles, de toutes les générations, œuvrant au sein de plus d'un million d'associations en France. Des gens qui donnent un peu de temps et de leur énergie aux autres, à des actions et des causes où ils trouvent du sens, auxquelles ils croient. A travers ces actions gratuites, ils ne cherchent certes pas à remplir leur portefeuille, mais à combler leur cœur, leur conscience ou leur envie d'entreprendre.

Mettons en œuvre toute l'extraordinaire inventivité de l'espèce humaine au service de la transformation de nos modes de vie. Sachons redécouvrir les autres, au-delà de notre individualisme. Je vous souhaite à tous santé, optimisme, énergie, imagination pour notre vie quotidienne, mais aussi conscience des réalités pour notre vie de demain.

Marie-Christine Lanne

Directrice de la Communication de Generali France

